

JADILLE MUSSA CASTELLANO, Docente Universidad Central

Contribución adicional al Manifiesto Congreso Ciudades 2023

Desde la escuela de arquitectura y paisaje de la Universidad Central pongo de manifiesto que las ciudades deben traer el paisaje de la naturaleza originaria de sus territorios, poniendo en valor su flora, fauna y fungi, diseñar e interactuar desde las bases con la tierra, así como la naturaleza respeta a las ciudades, las ciudades deben respetar toda forma de vida humana y no humana en especial la nativa, para contribuir con lo señalado, hacemos entrega del Vivero Rayün 50 plantas nativas para aportar en el conocimiento de lo que nos convoca. Chaguales (*Puya chilensis*) que trae asociada a la mariposa del Chagual, Pata de Guanaco (*Cistanthe grandiflora*) que es parte del color que tiñe de lila los cerros en el desierto florido en Copiapó y Taras (*Caesalpinia spinosa*) árbol pequeño, muy resistente a la sequía y de hermosas flores amarillas que acompañarán a los expositores en su mirada de entender que la ciudad no solo es para los humanos.

Jadille Mussa Castellano

Magíster en Derecho Ambiental y Políticas Internacionales

Docente Asociada

Carrera Arquitectura del Paisaje

Facultad de Ingeniería y Arquitectura

Universidad Central